## Des stages pour préparer le Carnaval

La Dépêche du Midi - 25-01-2023



Lors des vacances scolaires, grandes ou petites, la MJC des Arts de Blagnac propose des stages en direction des enfants et ados, dans différentes disciplines artistiques. Concernant les vacances de février, ces stages ont connu un remplissage assez rapide, mais il en reste deux qui ne sont pas encore complets, sur le thème du carnaval à la tradition aztèque. Un concerne les 7-8 ans du lundi 20 au mercredi 22 février de 9 heures à 17 heures (tarif de 30 à 72 €), l'autre les 9-11 ans les 23 et 24 février de 9 heures à 17 heures (tarif de 20 à 48 €). Ils sont animés par Géraldine Berger et Nadia Neulat et s'intitulent carnaval xoloitzcuintle, qui sont des chimères aztèques. Les participants fabriqueront un déguisement complet d'inspiration aztèque en créant un masque, des ailes et une foule d'accessoires colorés. Le but étant de l'endosser pour participer à une déambulation lors du carnaval de Blagnac du samedi 18 mars. Par contre, en participant à ce stage, l'enfant (accompagné d'un parent) s'engage à être présent ce jour-là.

Les stages sont ouverts à tous, adhérents ou non de la MJC (pas de prise en charge pendant la pause du midi). Si le stage est complet, on peut s'inscrire sur liste d'attente au cas où des places se libèrent.

Renseignements: Tél.05 34 26 52 75 ou sur le site mjc-arts-blagnac.com